

ACTA DE LA REUNIÓN CONVOCADA POR EL REPRESENTANTE DE ESTA UNIVERSIDAD EN LA COMISIÓN DE MATERIA DE _____ HISTORIA DE LA FILOSOFÍA _____ CELEBRADA EL DÍA 29 DE _____ noviembre _____ DE 2023 CON LOS PROFESORES QUE IMPARTEN LA MATERIA EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA SECUNDARIA ADSCRITOS A ESTA UNIVERSIDAD.

Reunido/a con los profesores/as firmantes del documento que se adjunta, dio comienzo la sesión en la que se trataron los siguientes puntos del Orden del día:

1. Cuestiones generales y normativa
2. Resultados pruebas año 2023
3. Examen: estructura, evaluación, puntuación y criterios específicos
4. Ruegos y preguntas

(Indicar, si procede, las propuestas adoptadas en cada uno de los puntos).

Informe del representante de la comisión:

La reunión comienza con normalidad a las 17.30 hs. El espacio asignado para la reunión, aula de video II, con 100 plazas, resulta insuficiente para todos los asistentes. El malestar de algunos de ellos es hecho explícito y se intenta encontrar otro espacio. En un primer momento, no resulta posible, pero posteriormente se consigue trasladar la reunión al salón de actos.

Una vez trasladada la reunión y ocupado el espacio, el representante expone mediante un ppt el orden del día. La reunión se desarrolla con normalidad y llega el turno de ruegos y preguntas, en el que se repiten algunas ideas y diferentes propuestas:

- Que el examen no sea tan memorístico y que haya preguntas teóricas o de comparación entre dos autores.
- Que no sea memorístico, sino competencial
- Que se informe con tiempo de los cambios de examen.
- Que haya una comunicación más ágil entre ministerio, universidades e institutos y colegios.
- Se señala que hay mucha gente perjudicada por el cambio en las ponderaciones
- Que se incluya a Simone de Beauvoir
- Se solicita con unanimidad que se reduzca el listado de autores dada la reducción de horas.
- La asociación de profesores expresa esa petición de manera explícita: que reduzcan autores.
- Algunos profesores expresan su malestar y una de las docentes dice que le parece “indignante” y que la Universidad Autónoma no les trata con respeto y les desprecia. El representante explica que no se ha podido reservar otro espacio dadas las múltiples actividades celebradas en ese momento. La docente le recuerda que, en el momento en que ha habido que trasladarse de un espacio a otro, el representante ha dicho “es lo que hay”, queriendo con ello decir la Facultad no ofrecía otras posibilidades y que él mismo se ha visto obligado a celebrar la reunión en un espacio preparado para cien personas. La docente considera inapropiada y ofensiva la expresión, expresa su queja al final de la reunión y pide que conste en acta. El representante explica el sentido en que empleó la frase y, en todo caso, pide disculpas si pudo parecer ofensiva, subrayando que en absoluto era su intención y

que la situación de ausencia de espacio había sobrepasado a todos los asistentes, incluida la propia Facultad de Filosofía y Letras.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las ___19.45-20_____ horas.

(Firma)